
Sorge um soziale
GBW-Wohnungen

Kempten In einer Anfrage an Kemp-
tens Oberbürgermeister Dr. Ulrich
Netzer hakt die stellvertretende
SPD-Fraktionsvorsitzende, Stadt-
rätin Ingrid Vornberger, beim Ver-
kauf und Erwerb der GB\(r-$üoh-
nungen in Kempten nach. In einer
Resolution des Stadtrats 2009 war
bereits angeregt worden, dass die
Stadt sich beim Verkauf der GBW-
\Tohnungen durch die Bayerische
Landesbank dafür einsetzt, die so-
zialen Standards zum Schutz der
Mieter zu erhalten.

Laut Vornberger hatten Vertreter
von Kommunen mit GB\7-Woh-
nungen bei einem Gespräch im Fi-
nanzministerium mit Finanzminis-
ter Söder laut Aussage des Mem-
minger Oberbürgermeisters Dr. Ivo
Holzinger ihr Interesse bekundet,
ein Konsortium zu bilden und die
Anteile der Landesbank zu über-
nehmen. Vornberger will nun wis-
sen, ob auch die Stadt Kempten bei
diesem Gespräch vertreten war und
inwieweit die Stadt oder eines ihrer
Wohnungsunternehmen bereit sei,
diesem Konsortium beizutreten, um
die Sfohnungen der GBW in KemP-
ten in Zukunft für die bisherigen
Mieter zu erhalten. Vornberger ist
Vorsitzende und Geschäftsführerin
des Mietervereins Kempten im
Deutschen Mieterbund. /az)
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